

Temuco cuenta con el primer Cesfam acreditado de la región

El Cesfam El Carmen, de la comuna de Temuco, se convirtió en el primer centro de salud acreditado en La Araucanía, marcando un hito en la atención primaria. Este logro histórico, alcanzado con un puntaje superior al 80%, es un reconocimiento a la calidad y seguridad de la atención que se brinda a los pacientes, destacando el compromiso del equipo de salud y de la Municipalidad de Temuco en la mejora continua de la atención primaria.

Cabe mencionar que la acreditación es un reconocimiento a la calidad y seguridad de la atención que se brinda a los pacientes en el Cesfam El Carmen. Este logro es el resultado de un arduo trabajo y compromiso con la mejora continua de la atención en salud.

Para esto, Hasta la comuna de Temuco llegó el Superintendente de Salud, Víctor Torres, para encabezar la ceremonia de acreditación, destacando este gran paso en la salud primaria que está dando. La autoridad afirmó que "solo el 18% de la atención primaria en el país está acreditada y, por primera vez en la región de La Araucanía, tenemos un Centro de Salud



Familiar acreditado, y esto permite garantizarles a las personas que las atenciones que aquí se otorgan son seguras y de calidad", sentenció.

El alcalde (S), Mauricio Cruz, se mostró muy contento, añadiendo que "hemos logrado una tremenda acreditación y venimos a darle un realce al sector Fundo El Carmen, un realce de atención de calidad. El objetivo de nuestro alcalde Roberto Neira, fue este y en este periodo actual, es poder acreditar nuevos Cesfam".

Con respecto a lo que viene en el futuro en esta línea, declaró que,

"estamos trabajando también en la acreditación del Cesfam de Labranza, que va a ser también inédito, porque nosotros necesitamos que la atención en salud primaria de nuestras vecinas y vecinos de Temuco, tengan el primer nivel. Para los presentes, funcionarios y vecinos, "la acreditación del Cesfam El Carmen es un orgullo para nuestra comuna y un reconocimiento a la dedicación y esfuerzo de nuestros profesionales de la salud", afirmó.

Por su parte, el Seremi de Salud Andrés Cuyul agregó que, "también nosotros estamos muy satisfechos

como Ministerio de Salud que la primera acreditación de un Cesfam sea aquí en Temuco, para poder irradiar los procesos, no solamente de inversión de infraestructuras, sino que también de equipamiento y de formación de los equipos de salud en tiempos donde estamos nosotros como Ministerio fortaleciendo la APS".

Por su parte la directora (s) del Cesfam El Carmen, Flor Sáez dijo que, "estamos contentos y orgullosos del logro. Los funcionarios muy deseosos de tener acá nuestra ceremonia, así es que este logro es de todos y del trabajo de muchos años del Cesfam."

La ceremonia de acreditación fue una oportunidad para destacar la importancia de la atención primaria en salud y el compromiso de la Municipalidad de Temuco con la mejora de la salud de la comunidad. En la ocasión también se destacó el alto porcentaje logrado en el proceso de acreditación, sobre el 80%, y se puntualizó que las acreditaciones son cada 3 años, siempre con nuevas exigencias, todas las cuales apuntan a mejorar la atención primaria de salud.